



Madrid, le 8 Septembre 1932.

À SECRÉTARIAT INTERNATIONAL DE L'OPPOSITION COMMUNISTE DE GAUCHE.
BELGIQUE.

Chers camarades,

Nous avons été forces de retarder encore une fois la réponse à vos dernières lettres à cause du voyage que notre camarade ~~LACROIX~~ I a fait à la conférence régionale de Galicia, tenue quelques jours après la conférence de Levante. Sur ces deux conférences le camarade L.C.O.I va faire un rapport duquel nous vous enverrons une copie.

Ci-joint vous trouverez la réponse à votre lettre et la déclaration du Comité Exécutif pour la publication dans la presse, concernant les groupes de ~~ROSSIER~~ et ~~LANDAU~~.

Nous avons envoyé, avec notre lettre antérieure, une lettre, en espagnol, sur la situation du C.E. de notre organisation. Il serait très importante pour nous de savoir votre point de vue sur la question. La crise n'est pas encore résolue. Le Comité Central c'est prononcé pour que les camarades ~~MIL~~ et ~~FERSEN~~ fassent partie du C.E. en venant à ~~MADRID~~, mais les camarades en question ne sont pas partisans de venir à Madrid, et même le groupe de Barcelone, d'accord avec les camarades ~~MIL~~ et ~~FERSEN~~ demandent que le C.E. soit envoyé à Barcelone à condition que le camarade ~~LACROIX~~ reste comme secrétaire du C.E. Donc il est une situation difficile à résoudre. Le Comité Central est partisan que le C.E. reste à ~~MADRID~~ pour des raisons politiques et économiques, car la répression à Madrid n'est si forte que dans le reste d'Espagne, la position géographique de Madrid étant beaucoup plus favorable que Barcelone, la possibilité économique pour ~~COMMUNISMO~~ et les Editions étant plus favorables à Madrid, etc., etc. D'autre côté le transfert du C.E. à Barcelone suppose le dépense de quelques 500 pesetas que l'organisation n'a pas. Aussi, et cela est très important, les C.E. à Barcelone n'a pas une base solide au sein de Madrid au point de vue de l'organisation, et ce serait très loin des groupes du reste d'Espagne, pour les réunions régionales, etc., ce devient à dire que les relations directes du C.E. avec les groupes serait presque finies.

L'ancien C.E. était composé des camarades ~~PALACIOS~~, ~~MARINO GARCIA~~, ~~USANO~~, ~~ANDRADE~~ et ~~LACROIX~~. Maintenant les camarades ~~MARINO GARCIA~~ et ~~PALACIOS~~ ne sont plus au C.E. et ils n'ont rien fait dans l'organisation. Ils s'ont partis du C.E. même chose pour le camarade ~~USANO~~ qui est parti de Madrid. Le camarade ~~ANDRADE~~ a donné leur démission du C.E. pour des raisons particuliers. Le camarade ~~AHLEN~~, du groupe de Madrid qu'était représentant dans le C.E. pour le groupe en question a même démissionné prétextant qu'il n'est pas d'accord avec l'organisation dans la question de la lettre du camarade ~~GOUENW~~. Il déclare qu'il n'est pas en situation de faire un travail contre l'organisation qu'est d'accord avec le point de vie exprimé dans notre résolution et est parti du C.E. et même de l'organisation. Il était venu du Parti tout dernièrement. Donc le C.E. est composé actuellement du camarade ~~LACROIX~~ et du camarade représentant du groupe des jeunes camarades. Le camarade ~~ANDRADE~~ est encore dans le C.E. mais il va partir dans quelques jours.

Il serait bon de savoir votre avis sur la question. Peut-être il peut servir à convaincre le camarade ~~FERNANDEZ~~ et ~~MIL~~ à accepter la décision du Comité Central. Il est assurément que le C.E. c'est prononcé par le mandat du camarade ~~LACROIX~~ dans la place de secrétaire du C.E. et que les camarades de Barcelone proposent le transfert du C.E. à Barcelone à condition de rester ~~LACROIX~~ dans la place de secrétaire. Mais alors ce que nous avons souligné au commencement il est impossible d'envoyer le C.E. à Barcelone. Même le camarade ~~LACROIX~~ est dans une situation complètement difficile pour partir à Barcelone, car leur situation économique est complètement difficile. Il reste la solution de continuer un C.E. à Madrid sans ~~ANDRADE~~, sans ~~MIL~~ et sans ~~FERSEN~~, avec ~~LACROIX~~, ou envoyer le C.E. à Barcelone, dans les contradictions si difficiles que nous avons indiquées, sans ~~LACROIX~~. Et dans ce cas nous avons la position du C.E. Central et la position des camarades de Barcelone que demandent le camarade ~~LA~~



u. 1. - 2.

D. I. comme secrétaire. Une lettre du Secrétariat International, envoyée au Comité Exécutif peut être très utile. Votre point de vue serait sûrement accepté, mais sur la base que nous avons exprimé, par les camarades. Attendons votre réponse immédiate.

Il est bien regrettable cette situation au moment que notre organisation monte chaque jour plus. Il est justement la montée de notre organisation ce qui a motivé l'actuelle situation de la direction, car la direction que jusqu'à maintenant était bonne n'est plus à cause que l'organisation est plus forte que la direction.

Nous attendons la déclaration politique des camarades d'Angleterre pour la publier dans notre presse. Nous nous referons à la déclaration que vous mentionnez dans les dernières procès verbaux.

Nous avons étudié les derniers procès verbaux dans lesquels vous demandez des propositions pour la conférence internationale. Nous considérons que le moyen plus bon est que le S.I. rédige l'ordre du jour de la Conférence et propose les sections pour la rédaction des thèses. C'est sur l'ordre du jour élaboré par le S.I. et sur les thèses rédigées par les camarades chargés que chaque section chargée par le S.I. chargerait de rédiger, que la discussion devrait se faire. Naturellement nous considérons que pour l'élaboration des thèses respectives les camarades chargés ont besoin des rapports des sections sur les différents problèmes de chaque pays.

Nous attendons votre réponse sur toutes les questions posées dans ces lettres. Recevoir, chers camarades, nos salutations très fraternelles et communistes.

Par le Comité Exécutif de la Gauche Communiste Espagnole.

René Lacroix



Difusión de referencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

